



～ 住民協議会だより ～ 「いせでら」

VOL. 16
28.12.01
伊勢寺地区住民協議会
事務局発行

今年も残りわずか、あと1ヶ月で平成28年も終わろうとしています。如何お過ごしでしょうか。風邪など引かぬように、ご自愛ください。

さてこの号は、10月11日に沢山の行事を行っています各部会活動の一部をお知らせ致しますので、ご覧ください。

地域環境部会より



11月に沢山の行事を行いました。

まず、2日(水)に幼稚園年長児と保護者を対象に、ネイチャークラフト作りを行いました。

次に9日(水)に「企業の森」に於いて、第2回目の自然観察会を実施し、森林の働きを学びました。

そして11日(金)に小学校3年生を対象に、落ち枝等を使ってイーゼルの製作を行い、伊勢寺フェスティバルに出展しました。

13日(日)には、19名が参加し4回目となる観音岳登山を実施しました。

後は、12月に幼稚園年中児と保護者を対象に、森林公園に於いて小鳥の巣箱作りを開催し、森に巣箱を掛けたいと思います。



第4回観音岳登山参加の皆さん

防犯防災部会より

第5回 防災訓練を開催致します。

日時 ☞ 平成28年12月11日(日) 7:30 訓練開始発令～ お昼終了
場所 ☞ 伊勢寺小学校体育館及び運動場

伊勢寺フェスティバルに参加しました。

消防コーナーと交通安全コーナーを開設し今年もフェスティバルに参加しました。

教育文化部会より



11月20日(日)恒例の伊勢寺フェスティバルが開催され、教育文化部会では今年、県立商業高校ギター部の皆さんに来て頂き、見事なギター演奏を披露して頂きました。



松阪商業高校ギター部の皆さん

公民館部会より



バルーン作り教室開催

11月10日(木)午後1時30分から、市民センターに於いて風船を使って、くまモンを作る教室を開催しました。上手く作れましたよ!?

防災センターへ行きました。

同じく17日(木)に、いきいき学級の仕上げとして神戸の「人と防災未来センター」と「あべのハルカス」へ社会見学に行ってきました。防災未来センターでは災害の恐ろしさを、学ぶことができました。

フェスティバル出展してます。

20日(日)には、例年通り伊勢寺フェスティバルに、文化部の皆さんの力作を展示して頂きたくさんの方々の目を楽しませて頂きました。また、食生活改善推進員さんのコーナーでは、子どもたちに“野菜を食べよう”缶バッチ作りが人気でした。

防災未来センター(上)と見学施設(右)



伊勢寺フェスティバルへ出展



健康福祉部会より

10月は盛り沢山の行事でした。

★10月4日(火)に一人暮らし高齢者食事を開催、食事をしながら歓談、昔懐かしい紙芝居で、楽しいひとときを過ごしました。

★23日(日)には、約190名の招待者を迎え地区敬老会を開催しました。“みの吉さん”をゲストに、トークと歌謡ショーで楽しんでいただきました。

★25日(火)伊勢寺幼稚園児と小学1年生のふれあいの場としてふれあい観劇会を開催、人形劇を鑑賞し、楽しいひとときを過ごしました。

★29日(土)にJA伊勢寺店さんのご厚意により、サツマイモ畑を開放して頂きいも掘り会を開催致しました。今年の出来は良く、たくさん収穫できました。JA伊勢寺店さま、ありがとうございました。

★31日(月)午後から老人のつどいを開催、ゲストに小島 誠伺(元港小校長)さん夫妻に来て頂き、和楽器(尺八、三味線)を使った出し物でリラックス、会員の交流を図りました。



ふれあい観劇会



いも掘り会